



Am 14. Jänner spricht
Wolfgang Streit
um 17 Uhr im Café Uhle

Vom Heilen und vom Heiligen

GEDANKEN ZU UND FRAGEN AN
- PARACELSUS -

Paracelsus lebte vor 500 Jahren und ist seither eine inspirierende Persönlichkeit: Ausbildungen, Kliniken und Medaillen schmücken sich mit seinem klängvollen Namen.

Paracelsus durchwanderte zeitlebens weite Teile Europas. Auch außerhalb der Universität suchte und fand er Anregungen für seine Kunst des Heilens. Tief naturverbunden erforschte er die Heilkräfte der Substanzen und hatte oft erstaunliche therapeutische Erfolge - Ruhm und Neid begleiteten ihn zeitlebens.

Tiefreligiös suchte Paracelsus einen eigenen Weg zum Göttlichen. Welche Haltung nahm Rudolf Steiner ihm gegenüber ein?

